

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Febrero de 2011 10:40 - Actualizado Jueves, 17 de Febrero de 2011 10:47

La medida se extenderá por 24 horas. La Central Obrera asegura que los problemas económicos "afectan al estómago de todos" los ciudadanos. El gobierno llamó al diálogo.



La mayor organización sindical del país también informó que **se realizarán marchas en todas las ciudades** en protesta por la escasez de algunos alimentos y los aumentos de precios. Reclama, además, **ajustes salariales superiores al índice de inflación** que fue del 7 por ciento en 2010.

La huelga **fue decidida después de varias jornadas de manifestaciones**, disturbios y bloqueos de carreteras en todo el territorio. El secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Pedro Montes, indicó que a la medida de fuerza se sumarán otras organizaciones.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Febrero de 2011 10:40 - Actualizado Jueves, 17 de Febrero de 2011 10:47

El gremialista aseguró que el presidente, Evo Morales, **no emprendió políticas efectivas para reactivar la producción** en las minas, ni en el campo. Sostuvo que **tampoco frenó los aumentos de los precios** de los víveres y del transporte.

La COB se reunió con los presidentes del Senado, René Martínez, y la Cámara de Diputados, Héctor Arce -ambos oficialistas- para solicitarles que convoquen a varios ministros a explicar qué leyes están preparando en favor de los obreros y campesinos.

En tanto, el ministro de la Presidencia, Oscar Coca, **llamó a la dirigencia sindical a reunirse, el jueves,** para analizar diversos asuntos de la coyuntura nacional. "Vamos a considerar los puntos que son de interés común y de bienestar para el país en su conjunto", manifestó.

La convocatoria a paro se produce pocas horas después de que Morales anunciase la [segunda remodelación del gabinete](#) de ministros en menos de un mes. Creó el Ministerio de Comunicación, cuyo titular será el hasta ahora portavoz presidencial, Iván Canelas.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Febrero de 2011 10:40 - Actualizado Jueves, 17 de Febrero de 2011 10:47

La ministra de Trabajo, Carmen Trujillo, que había sido ratificada hace apenas tres semanas pero tuvo desencuentros con la COB, fue reemplazada por su viceministro, Félix Rojas Gutiérrez, ex senador.

Elizabeth Salguero, candidata derrotada del oficialista MAS a la Alcaldía de La Paz en 2010, es la nueva ministra de Culturas, en reemplazo de la cantante Zulma Yugar.